

Ausflug in die Wilhelma dank einer Spende der Landfrauen Maichingen

30. Juli 2018

Am Montag, dem 30. Juli blieb das Café International ausnahmsweise geschlossen, denn dank einer Spende der Maichinger Landfrauen konnten wir einen Ausflug in die Wilhelma organisieren. Viele unserer Familien konnten sich bislang einen solchen Ausflug nicht leisten, und so waren vor allem die Kinder schon seit Wochen voller Vorfreude.

Wir trafen uns am Montagmorgen kurz nach 9.00 Uhr an der S-Bahnhaltestelle und machten uns mit insgesamt etwa 70 Personen auf den Weg nach Bad Cannstatt. Trotz der großen Gruppe mit vielen Kindern samt Kinderwagen, klappte das Umsteigen in Böblingen reibungslos, da alle mit anpackten.

In der Wilhelma angekommen, kümmerten sich die ehrenamtlichen Helferinnen um die Eintrittskarten und dann konnten alle nach Lust und nach Interesse in Grüppchen oder familienweise im Zoo auf Entdeckungsreise gehen. Da es so heiß war, dass uns das Amazonashaus durchaus als angenehm kühl erschien, trafen sich viele auf der großen Wiese vor dem Ein-/Ausgang schon fast eine Stunde vor der Heimfahrt wieder und genossen im Schatten unter den großen Bäumen noch ein paar der mitgebrachten Snacks.

Die Kinder hatten natürlich die beste Idee: sie erfrischten sich einfach unter den überall auf den Wiesen aufgestellten Rasensprengern. Besser noch als diese frische Dusche kam bei ihnen aber in jedem Fall das Ziegenstreicheln im Schaubauernhof an.

Gegen 17.00 Uhr traten wir dann verschwitzt und erschöpft aber sehr glücklich die Heimreise an.



Ganz herzlich danken wir den Maichinger Landfrauen für diesen wunderbaren Tag, der nur mit Ihrer sehr großzügigen Spende möglich war!